
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neuenkirchen vom 30.05.2022 ()

Top 9 Anfragen der Gemeindevertreter

Frau Teutloff spricht den Teich im Siedlerweg an. Herr Röhl hätte gern ein 
Antwortschreiben.  Herr Kruse informiert, dass der Teich Teil des Erschließungsplans 
der Stadtwerke für „Ihlenfeld Nord“ ist. Somit ist eine Zuschüttung nicht möglich. 
Eine Neubewertung erfolgt nur, wenn die Erschließung nicht erfolgt. Herr Diekow 
hatte bereits den Landkreis MSE angeschrieben, ob der Teich zugeschüttet werden 
darf.
Herr Kruse wurde von Herrn Fielitz wegen einem Baucontainer auf dem 
Gemeindehof angesprochen. Herr Wiskow teilt mit, dass die Gemeindearbeiter alle 
Gemeindehäuser und das
Feuerwehrgebäude nutzen dürfen. Dies wurde in einer der letzten Sitzungen so 
besprochen.
Herr Saß fragt nach dem Schleppdach für die Maschinen auf dem Gemeindehof. 
Hier muss der Bedarf bis zur nächsten Sitzung ermittelt werden und eventuell im 
Haushalt 2023 eingeplant werden.
Frau Teutloff bemängelt die fehlende Reinigung des Speichers nach dem 
Frühlingsfest. Frau Fredrich muss über zusätzliche Termine im Speicher informiert 
werden, da sie immer am Montag und Mittwoch morgens putzt.
Herr Pertzsch hat die Schlüssel für das „Kiek In“ an Frau Niemann übergeben.
Herr Saß möchte wissen, welche Personen einen Schlüssel für die Räume im 
Speicher haben. Herr Schmidt kann eine Liste weiterleiten. Außerdem haben die 
Skatbrüder, die Strickliese und die Linedancer einen Schlüssel.
Herr Schmidt erkundigt sich nach den Ersatzspflanzungen. Herr Kruse stellt klar, 
dass der Landkreis Ausgleichspflanzungen ablehnt. Stattdessen wird überlegt, ob 
eine Teichsanierung als Ersatzmaßnahme aufgenommen wird.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Falk Wiskow
Gemeinde Neuenkirchen
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